

「ゆり園」で撮影会

今年の撮影会は6月25日(土)午前10時過ぎから「所沢のゆり園」で行われました。

実は天気模様が大問題で、前夜までの予報は「朝から雨」と言っていたのでまずダメかと思っていました。ところが当日朝は降っておらず、薄日まで射して、予報は「昼頃までは降らないでしょう」と言いながら降水確率は50%とのこと。この確率ならクラブの取り決めでは中止となっているので、役員は悩まされました。しかし、決行と決めて朝7時過ぎに全員にメールとファクスで知らせました。会員の中には(雨で無いだろう)と思っていた人もあり、慌てて出かけて定刻より少し遅れた人が何人かいました。

結局、参加者は11人と少し少なめでしたが、集合写真を撮り、午後1時に入り口近くの売店に再集合することを決めて、広い園内に展開していきました。



「ゆり園」は西武球場ドーム隣りで、狭山丘陵の起伏を生かした約3万㎡の自然林に50種・約45万株のゆりが咲き誇り、群生地のはらは関東随一と言われます。

会員は約2時間アップダウンの散策路に沿って森林浴がてら撮影に熱中し、この時期の「すかしゆり」と仲間の撮影姿をカメラに収めました。そして午後1時ごろには約束の売店に集まり、昼食を摂りながら軽く一杯で、花の撮れ具合などの談義に花を咲かせました。心配された雨も問題なく、成功裡に撮影会を終了しました。



みんなの広場



撮影ぶらり旅

菅原 正三

六人のグループで箱根へアジサイを写しに出掛けました。箱根の湯本から強羅にかけて電車の沿線に開花しており、車窓からの眺めは見事なものです。大平台駅で電車を降りて沿線に咲き乱れるアジサイを写し、さらに宮ノ下・小涌谷駅・彫刻の森駅へと進み、登山電車とアジサイを写すには最高のポイントの彫刻の森駅を中心に撮影していました。

ところが、我々グループが撮影に熱中のあまり線路に近づきすぎたようで、電車の運転士が電車を止めて我々に注意をしたのです。登山電車を止めたのは前代未聞の一大ハプニングでした。

しかし、やはり登山鉄道とアジサイは箱根が日本一似合うポイントでした。



一時休止中

本田 弘康

皆様 ご無沙汰しています。最近ヤボ用で忙しく、なかなかビデオ撮影の時間と心の余裕が取れず、また、多摩アマビ例会の日程が他の予定と重なり、心ならずも欠席が続いていて申しわけありません。

しかし趣味としてのビデオは決して諦めた積りは無く、暇を作っては時々カメラをいじってはいます。やっと先日、AVCHDのカメラを手に入れ撮影、編集を試みましたが、三年前のPC Intel Core 2 Quad Q 9500では能力不足であり、その時間が掛かることに驚き、環境を整えなければと感じています。



8月例会のお知らせ

8月27日(土) 午後1時30分～5時

梅雨も明けて盛夏の候となりました。熱中症に気を付けながらの旅行やイベント取材の作品を賑やかに発表してください。

◎ 会報はホームページでご覧ください！

会報はクラブのホームページ(HP)でご覧ください。また、例会等の記録写真を順次掲載する準備中です。

HPのURL: <http://www.hotozuka.com/nhktama/>

(編集後記) 今年の梅雨は平年より大分早く明け、それに伴って猛烈な暑さが襲って来ています。皆さん、くれぐれも熱中症対策を怠りなくお願いします。

会報の100号記念特別号の原稿がなかなか集まりません。会員の皆さんの寄稿をぜひ重ねてお願いします。(渡辺 實 記)

